



Hier soir, à 21h, France 2 a diffusé les premiers épisodes de la série-documentaire « **Histoires d'une Nation** » (produite par « Point du Jour », réalisée par Yann Coquart, auteurs : Françoise Davaisse et Carl Aderhold).

Cette série événement revient, à travers des images d'archives associées à une mosaïque de témoignages sur l'histoire de notre pays, de notre peuple aux horizons divers. Les 2 premiers épisodes (« 1870-1927: Le pays où l'on arrive », « 1927-1954: Des héros dans la tourmente ») ont été diffusés hier, les deux suivants (« 1954-1973: La gloire de nos pères », « 1974-2005 »: Générations) seront diffusés le mardi 2 octobre.

Le 2<sup>ème</sup> volet, « 1927-1954 « Des héros dans la tourmente », évoque naturellement la guerre d'Espagne et l'exil... Une occasion pour retrouver **Jean Vaz**, un ami de MERE 29, Président de l'association « Memoria Andando » de Decazeville, qui fut des nôtres à Brest, le 1er avril 2014 (colloque « L'exil des républicains espagnols dans le Finistère ») témoigne.



**Jean Vaz (« Histoires d'une Nation », France 2, mardi 25 septembre 2018) :**

[https://www.francetvinfo.fr/sciences/histoire/video-histoires-dune-nation-quand-la-france-envoyait-les-refugies-espagnols-dans-des-camps-de-concentration\\_2955477.html](https://www.francetvinfo.fr/sciences/histoire/video-histoires-dune-nation-quand-la-france-envoyait-les-refugies-espagnols-dans-des-camps-de-concentration_2955477.html)